
PROP 3768 / 2022

PROPOSTA DI MOZIONE

OGGETTO: NO A STRISCE BLU A SAN PAOLO E CENISIA

Il Consiglio comunale di Torino

PREMESSO CHE

Il 1° febbraio scorso sulla cronaca cittadina di Torino del quotidiano LA STAMPA, sotto il titolo
“Dopo la retromarcia sugli ospedali, le strisce blu a San Paolo e Cenisia” (a firma di Pier Francesco
Caracciolo) si riportava testualmente che il Comune “… mettendo nel mirino i quartieri San Paolo e
Cenisia della Circoscrizione 3…” intenderebbe realizzare ben 1.700 parcheggi a pagamento nello
spicchio di città compreso tra i corsi Vittorio Emanuele, Ferrucci, Castelfidardo, Lione, Rosselli e
Mediterraneo

CONSTATATO CHE

trattasi di un progetto del 2013, accantonato poi dalla amministrazione Appendino, che prevedeva
anche  altri  ampliamenti  di  parcheggi  a  pagamento  ai  quali  l’attuale  giunta  avrebbe  rinunciato,
proprio a causa delle proteste del quartiere interessato…”salvo rimettersi a lavorare su San Paolo e
Cenisia…”

CONSIDERATO CHE

GTT  ha  già  smentito  ogni  voce  che  farebbe  ricadere  sul  piano  industriale  del  Gruppo  la
responsabilità,  originaria  ed  attuale  dell’iniziativa  che  rimarrebbe,  a  questo  punto,  solo
politicamente riconducibile

PRESO ATTO CHE

San Paolo e Cenisia hanno una popolazione di bassi e (solo talvolta) medi redditi e sono pertanto
quartieri molto provati dalla crisi pandemica ed economica. La gran parte dei suoi residenti sono
anziani e spesso costretti a combattere, quotidianamente, tra aumenti di beni di prima necessità,
carburante,  bollette,  inflazione,  disoccupazione,  pensioni  insufficienti,  povertà.  L’ingiustificabile
pagamento dei parcheggi sarebbe anche un danno grave, forse irreversibile per aziende, lavoratori,
docenti  e  studenti  che  gravitano,  numerosi,  in  questa  parte  di  città  e  genererebbe la  definitiva
chiusura di ulteriori esercizi di prossimità che, già allo stremo delle forze, ancora sopravvivono.
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CONSIDERATO INFINE CHE

l’eventuale gratuità del pagamento, nelle ore notturne, non risolverebbe alcuno di questi incombenti
problemi 

IMPEGNA

Ia giunta e il Sindaco a rinunciare alla realizzazione di questo progetto, inopportuno e certamente
evitabile nel contesto pandemico attuale.

Torino, 07/02/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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